

信号機や一時停止のない交差点

交差点 相手は、止まらないかもしれません

「かもしれない」運転で、事故防止

南幌 信号機や一時停止のない道道交差点

トラックと乗用車が出合い頭に衝突…女性が重傷

◇交差点 相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/8/4(日) 19:46

4日午後、南幌町南17線西の道道の交差点でトラックと乗用車が出合い頭に衝突する事故があり、2人がけがをしました。事故があったのは、この事故で、乗用車の女性(31)が肋骨などを折る重傷で、トラックの男性運転手が軽いけがです。現場は信号機や一時停止標識の無い交差点。

T字路交差点 信号、一時停止はなかった

右折車と直進バイクが衝突 バイクの男性死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019.8.5 07:08

4日午前9時10分ごろ、群馬県の県道T字路交差点を右折しようとした乗用車と、直進中の会社員の男性(56)のバイクが衝突。バイクの男性は胸などを強く打ち、間もなく死亡した。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(21)を現行犯逮捕。交差点には信号機や一時停止の標識はなかった。

江別「弁当を買おうと店の駐車場に車を止めようとした」

”踏み間違え”…店に車突っ込む

2019年08月04日 19時22分

4日午前10時半ごろ、江別市元江別の弁当店に70代の男性が運転する車が店の正面に突っ込み、ガラスの扉を突き破って車体のほとんどが店内に入るまで進んだところで止まりました。警察によりますと、当時、店内にけがをした人はいませんでした。男性は警察に対し、「弁当を買おうと店の駐車場に車を止めようとしたところアクセルとブレーキを踏み間違えた」と話しているということです。

スーパーの駐車場からバックで出ようとした…

道路を挟んだ住宅にぶつかる…

急発進して、スーパーの入り口に突っ込んだ

「焦ってしまいアクセルを踏み続けてしまった」

2019/8/4(日) 21:20

4日午前10時すぎ、岐阜県のスーパーの入口に男性(83)が運転する軽乗用車が突っ込みました。店にいた客の女性2人が割れたガラスで頭や足を切るなどの軽いけがをしました。警察によりますと男性の車は、スーパーの駐車場からバックで出ようとして道路を挟んだ住宅にぶつかり、その後、急発進してスーパーの入り口に突っ込んだということです。男性は、「焦ってしまいアクセルを踏み続けてしまった」と話している。